



IHPP CANANGKAN GLOBAL HANDWASHING DAY 10.000 Orang Ikuti Gerakan Cuci Tangan Massal

YOGYA (MERAPI) - Sebanyak 10.000 orang bakal hadir dalam acara kampanye *Global Handwashing Day* atau gerakan cuci tangan massal, yang akan berlangsung di Alun-alun Utara Yogya, Rabu (15/10) mendatang. Pada acara yang juga dalam rangka memperingati HUT ke-252 Kota Yogya ini, diselenggarakan serangkaian kegiatan dengan hadiah menarik, seperti *funbike* atau sepeda gembira *mubeng beteng* serta lomba lukis mural.

Kegiatan ini merupakan kerja sama dari para *stakeholder* IHPP (*Integrated Health Promotion Program*), yaitu Pemprop DIY, PT Unilever Indonesia Tbk, Sanggar Padmaya, Kedaulatan Rakyat Group (SKH Kedaulatan Rakyat, Koran Merapi, dan SKM Minggu Pagi), RBTv dan Radio Sonora. "Beragam kegiatan ini bertujuan untuk mewujudkan *Global Handwashing*

Day atau Hari Cuci Tangan Dunia, serta dalam rangka merealisasikan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat atau PHBS. Acara ini akan dihadiri Gubernur DIY dan Walikota Yogya," terang Program Communicator IHPP, Widiandayani.

Menurut dia, penyelenggaraan kegiatan ini bertepatan dengan momen peringatan HUT ke-252 Kota Yogya yang jatuh di bulan Oktober ini dengan mengusung slogan 'Budayakan Sego Segawe'. Sementara gerakan cuci tangan dengan sabun dan air mengalir dicanangkan dengan tujuan agar taraf kesehatan masyarakat meningkat secara signifikan.

"Kami berharap, para peserta menyadari pentingnya mencuci tangan yang benar, terutama perbedaan antara yang menggunakan sabun dan yang tidak. Dengan ini, kita bisa terhindar dari

penyakit yang disebabkan oleh virus, bakteri dan jamur seperti diare, flu burung, hepatitis A dll," lanjut Widi.

Untuk jumlah peserta 10.000, terdiri dari 5.000 anak termasuk, dokter kecil dari Sleman, Bantul, Kulonprogo dan Gunungkidul ditambah para siswa dari 98 SD di 8 kecamatan se-Kota Yogya. Sedang 5.000 peserta lainnya merupakan orang dewasa dari komunitas Bike to Work, Puskesmas-Dinkes Kota, karyawan Pemkot, Sari Bhakti Husada, fasilitator IHPP, guru pendamping, dll.

Mengenai lomba mural antarsekolah akan memperebutkan hadiah sebesar Rp 7,5 juta untuk juara I, Rp 6 juta untuk juara II, Rp 4,5 juta untuk juara III, Rp 2,5 juta juara harapan I dan Rp 2 juta untuk harapan II. Tema dari lomba mural ini adalah 'Meneruskan Perjuangan Melawan Kuman Bersama Tanganmu dan Lifebuoy'. (W-4)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Perizinan			

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005